

# **„Und was mache ich nach der Fachhochschulreife?“**

## **Zum Beispiel: Industriekauffrau**

Hi, ich bin Lara Hammer, 20 Jahre alt und wohne in Versmold. Ich habe im Sommer 2020 meine Fachhochschulreife im Bereich Wirtschaft und Verwaltung mit dem Schwerpunkt Fremdsprachen erworben.

Am 01.08.2020 habe ich meine Ausbildung zur Industriekauffrau begonnen. Meine Berufsschule ist das Paul-Spiegel-Berufskolleg.

Meine Ausbildung mache ich bei der technotrans SE in Sassenberg. Einige unserer Bereiche sind die E-Mobility und die Laser- und Scannerkühlung.



An meinem Ausbildungsberuf gefällt mir die Vielfältigkeit und die Möglichkeit, in viele verschiedene Bereiche reinzuschauen.

In meiner Ausbildung habe ich bereits einige Abteilungen durchlaufen, wie das Rechnungswesen, die Personalabteilung, den Einkauf, den Vertrieb, das Qualitätsmanagement, das Marketing, den Service, den Versand bis hin zur Fertigung und dem Lager.

Durch mein Fachabitur hatte ich im Bereich Rechnungswesen schon einige Vorkenntnisse, die den Einstieg erleichtert haben.

Das Praktikum habe ich in einer Versicherung absolviert. Ich habe in dieser Zeit gemerkt, dass ich meine Ausbildung lieber in einem großen Unternehmen beginnen möchte und dass der Ausbildungsberuf Versicherungskauffrau nicht zu mir passt.

**Stand: Juli 2022**